

Haltestelle Kaserne wird Richtung Hauptbahnhof verschoben

Die Haltestelle Kaserne (Tramlinien 3 und 14, Buslinie 31) im Kreis 4 wird im nächsten Frühling näher in Richtung Hauptbahnhof verschoben. Dies geht aus dem am Freitag im «ZürichExpress» veröffentlichten Bauprojekt mit dem Titel «Haltestelle Sihlpost» hervor. Die heutige Haltestelle an der Kasernenstrasse direkt vor der Kaserne ist punkto Passantenströme ungünstig gelegen, wie Jacques Baumann, Bereichsleiter Markt bei den VBZ, auf Anfrage erklärte. Deshalb wird sie knapp 100 Meter weiter in Richtung Sihlpost und Hauptbahnhof verlegt und kommt neu zwischen Militär- und Lagerstrasse zu stehen, vor den beiden Restaurants «Osoba» und «Clipper».

Dadurch soll sich eine Verbesserung für Fahrgäste ergeben, die von der hinteren Personenunterführung des HB und von

den Perrons des provisorischen Bahnhofs Sihlpost her auf das Tram oder den Bus wollen oder die von den Berufsschulen an der Lagerstrasse her kommen. Sie haben künftig kürzere Gehdistanzen zurückzulegen, wie Baumann betont. Auch die an der Militärstrasse gelegene Haltestelle Kaserne der Buslinie 31 wird in die neue Haltestelle integriert. Noch nicht entschieden ist laut Baumann, ob die neue Haltestelle künftig tatsächlich «Sihlpost» statt «Kaserne» heisst. Vor- und Nachteile einer solchen Namensänderung müssten noch genau geprüft werden. Mit dem Bau der neuen Haltestelle soll im Frühling begonnen werden, im kommenden Herbst soll sie bereitstehen, wie Enea Corubolo, der zuständige Projektleiter im Tiefbauamt, auf Anfrage erklärte. Die Kosten belaufen sich auf 3,2 Millionen Franken. (mth)